

El juicio por las acusaciones de agresión sexual contra Gérard Depardieu se aplaza hasta marzo de 2025

Principal



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 100
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-juicio-por-las-acusaciones-de-agresion-sexual-contra-gerard-depardieu-se-aplaza-hasta-marzo-de-2025_6644.php

EL JUICIO POR LAS ACUSACIONES DE AGRESIÓN SEXUAL CONTRA GÉRARD DEPARDIEU SE APLAZA HASTA MARZO DE 2025

Principal

El juicio por las acusaciones de agresión sexual contra Gérard Depardieu se aplaza hasta marzo de 2025

El juicio sobre las denuncias de agresión sexual contra Gérard Depardieu se pospone para marzo de 2025.

Juicio de Gérard Depardieu por Agresión Sexual se Aplaza

El juicio que enfrenta al reconocido actor francés Gérard Depardieu por agresión sexual, que comenzó el lunes 28 de octubre, ha sido aplazado hasta el 24 y 25 de marzo de 2025. La decisión fue tomada debido a la ausencia del artista por motivos médicos, según informó el medio francés RMC.

El abogado de Depardieu se presentó ante la sala 10 del Tribunal Penal de París y solicitó el aplazamiento, argumentando que su cliente deseaba estar presente en el proceso, especialmente habiendo sufrido múltiples acusaciones en los últimos tres años. En sus declaraciones, el letrado afirmó: "Los testigos y las pruebas que presentará demostrarán que no es más que un blanco de acusaciones falsas".

Además, destacó que los pedidos de indemnización por parte de las demandantes oscilan entre 6.000 y 30.000 euros, sugiriendo un posible objetivo de enriquecimiento por parte de las partes civiles.

Gérard Depardieu enfrenta dos acusaciones de agresión sexual formuladas por dos mujeres, quienes lo acusan de tocamientos en dos sets de rodaje: el primero en 2014 durante la filmación de 'El mago y los siameses', de Jean-Pierre Mocky, y el segundo en 2021 en 'Las persianas verdes', de Jean Becker.

Además de estas acusaciones, desde 2020 Depardieu es acusado de violación y agresión sexual por la actriz Charlotte Arnould, y recientemente fue señalado también por la periodista y escritora española Ruth Baza, quien presentó su denuncia en diciembre de 2023. La continuación del juicio promete arrojar luz sobre estos casos que han marcado la carrera del actor y su vida personal en los últimos años.

Europa Press

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL JUICIO POR LAS ACUSACIONES DE AGRESIÓN SEXUAL CONTRA GÉRARD DEPARDIEU SE APLAZA HASTA MARZO DE 2025

El juicio por las acusaciones de agresión sexual contra Gerard Depardieu se aplaza hasta marzo de 2025

Tags

depardieu, reconocido, abogado, aplazado, octubre, ausencia, artista, acusaciones, enfrenta, denuncias, motivos, pospone

Noticias relacionadas

4.7 * *El letrado de Natalia Lagos festejó la decisión de suspender el juicio y afirmó que las juezas actuaron de manera "omisa"*

4.5 * *Dos individuos sentenciados por casos de abuso sexual en la localidad de Flores*

4.4 * *José Luis "Puma" Rodríguez regresa a Montevideo en 2025: agendá el 30 de marzo para disfrutarlo en el Auditorio del Sodre*

4.5 * *Avanza el juicio por el femicidio de Natalia Lagos: la sentencia se dictará el 25 de octubre*

4.4 * *Un abogado fue apresado en plena audiencia donde se dictaban las condenas a cuatro delincuentes por tráfico de estupefacientes*

4.5 * *Reconocimiento impactante: el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de desconocidos*

3.6 * *Marea Frenteamplista defiende la inocencia del diputado Gustavo Olmos ante las denuncias de acoso laboral y sexual*

3.8 * *Penadés enfrenta nuevas acusaciones por cohecho calificado y*

asociación para delinquir; su defensa se prepara para apelar

4.8 * *Se indaga un posible caso de abuso sexual en el Liceo 2 de Pando*

3.5 * *Formalizado por un grave caso de abuso sexual agraviado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024